



Das Rats platzt...

**Einladung zur Schulversammlung
„Das Rats platzt aus allen Nähten“
am Mittwoch, 30.11.11 um 19.30 Uhr in der Aula**

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer,
liebe Eltern,

zum Schuljahr 2009/2010 wurde am Ratsgymnasium der gebundene Ganztag eingeführt.

Die Umsetzung des pädagogischen Konzeptes erfordert dringend räumliche Erweiterungen wie Mensa, Gruppenarbeitsräume, Stillarbeitsräume für die Oberstufe und vieles mehr.

Die Ganztagschule ist politischer Wille, die notwendigen zugesagten räumlichen Kapazitäten wurden aber bisher aufgrund der Haushaltsnotlage nicht geschaffen. Wie Sie der Presse entnehmen können, wird derzeit im Bildungsausschuss der Stadt Minden über die Reihenfolge und den Umfang der Investitionen an den Mindener Schulen entschieden.

Im Rahmen dieser Schulversammlung wollen wir Sie über den Diskussionsstand im Bildungsausschuss (Sitzung vom 15.11.11) informieren und mit dem Beigeordneten Herrn Dr. Meynert (Leiter des Fachbereichs Bildung, Kultur, Sport und Freizeit) über die Konsequenzen, Visionen und das weitere Vorgehen diskutieren.

Ein zahlreiches Erscheinen ist wichtig, um der Politik die Dringlichkeit unseres Anliegens und die Geschlossenheit unserer Schulgemeinde zu demonstrieren.

Mit freundlichen Grüßen

Till Wiedermann

Till Wiedermann
Schülersprecher

Karl-Friedrich Schmidt
Schulleiter

Ulrike Börner
Schulpflegschaftsvorsitzende



aus allen Nähten!